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Le TRS est l'indicateur de performance le plus utilisé en production. NF E mai Norme En vigueur. The OEE (Overall

Equipment Effectiveness) has become through the NF E standard one of the major indicators of the effectiveness in piloting

production systems View PDF) DÉFINITION La TPM Total Productive Maintenance a mis en avant les indicateurs clé de

mesure de la performance des machines que sont le TRS et le TRG. Bien que de nombreuses entreprises utilisent leurs

propres indicateurs, une norme la NF E Find the most up-to-date version of AFNOR NF E at GlobalSpec Moyens de

productionIndicateurs de performancesTaux de rendement synthétique (TRS)Taux de rendement global La présente norme

précise les déGnitions des temps d'état et des éléments nécessaires à l'évaluation des indicateurs de performance des

moyens de production des industries NF E Manufacturing systemsPerformance indicationsOverall equipment

effectiveness (TRS)Global equipment effectiveness (TRG)Economic Find the most up-to-date version of AFNOR NF E at

GlobalSpec buy nfemanufacturing systemsperformance indicationsoverall equipment effectiveness (trs)global equipment

effectiveness (trg)economic equipment La norme NFE déGnit des indicateurs pour les équipements de production. La

norme est éditée par l'AFNOR Le présent document s'adresse aux utilisateurs et aux constructeurs de moyens de

production ; il déGnit une méthode d'évaluation des performances lors du suivi de ces moyens dénommés taux de

rendement synthétique, taux de rendement global et taux de rendement économique We present in this article a method to

assess a system efGciency based on modelling of the temporal and stochastic spread of faults.
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